

La provincia registró la mayor nevada de hace décadas

Dejó temperaturas de hasta 23 grados bajo cero



La estatua de Arturo Martínez, medio muñeco de nieve, en la Punta del Parque.

Albacete registró la mayor nevada de las últimas décadas, que dejó temperaturas mínimas de hasta 23 grados bajo cero. Más de 500 efectivos se

pusieron manos a la obra para retirar los árboles desgajados y distribuir sal para deshacer el hielo que produjo más de un resbalón. Los campos de la pro-

vincia se verán beneficiados con el aporte de agua producido por la nieve, que también ha ayudado a que los embalses se recupere. (Págs. 8 y 9)

Obras Públicas invertirá 686 millones en la provincia, un 45% más que el año anterior

Se llevarán a cabo, entre otras obras, la cuarta fase de Circunvalación y la variante de Pozohondo



Imagen actual de las obras en Circunvalación.

La consejería de Obras Públicas ha incrementado un 45% su inversión para este año en la provincia, a la que destinará 686 millones de euros para llevar a cabo infraestructuras hidráulicas y de comunicación. Se ejecutarán obras en 150 kilómetros de carreteras, entre ellas, la cuarta fase del Paseo de Circunvalación y la variante de Pozohondo; y en materia hidráulica, se realizarán obras de abastecimiento en Chinchilla y las pedanías albaceteñas y se continuará con la construcción de depuradoras en los municipios de más de quinientos habitantes. (Pág. 7)

La Universidad determinará la viabilidad ambiental del Fuensanta-Taibilla

El Foro Social contra el trasvase se reunió con los consejeros de Medio Ambiente y Obras Públicas

La Universidad de Castilla-La Mancha elaborará un informe para determinar la viabilidad ambiental de la obra del Fuensanta-Taibilla. Una obra que el Foro Social contra el trasvase considera inviable y esperan que

el informe aconseje que la toma para la conexión con el Taibilla se realice desde otro punto diferente del embalse de la Fuensanta. Otras de las peticiones del Foro Social es forma parte de la Comisión Mixta. (Pág. 2)



Embalse de Fuensanta.

Homenaje a José Manuel Pérez Pena

El Auditorio Municipal se llenó en el homenaje realizado a José Manuel Pérez Pena, al que asistieron familiares, compañeros y amigos. Se presentó su libro "Al abordaje", que reúne algunos de los artículos es-

critos por este miembro de Ecologistas en Acción, fallecido el 30 de diciembre. En este acto quedó patente su defensa por la democracia, las libertades, la dignidad humana y el medio ambiente. (Pág. 3 y 15)

